

VERSATIS, APÓSITO ADHESIVO DE LIDOCAÍNA AL 5%



Grünenthal Pharma presenta *Versatis*, su nuevo apósito adhesivo medicamentoso de lidocaína al 5% de uso tópico. Se trata de una nueva opción para el tra-

tamiento del dolor neuropático tras padecer infección de herpes zóster (NPH). *Versatis* ha demostrado ser una opción de tratamiento para pacientes con NPH,

al disminuir la intensidad del dolor y de la alodinia, mejorando la calidad de vida y del descanso con mínimos efectos adversos (la mayoría de ellos reacciones cutá-

neas en el sitio de la aplicación, generalmente de intensidad leve a moderada y que raramente llevan a discontinuar el tratamiento). También proporciona alivio del dolor sostenido durante más de 12 meses en pacientes con NPH sin desarrollar tolerancia cuando el paciente es tratado durante un largo período de tiempo.

Estudios clínicos han demostrado su eficacia y buena tolerabilidad.

Versatis 5%
Envase de 20 apósitos
CN 667532.8

Envase de 30 apósitos
CN 667534.2

VITIS ALOE VERA, DENTÍFRICO CON SABOR MANZANA-MENTA

Dentaid, firma experta en salud bucal, lanza al mercado *VITIS Aloe Vera* sabor manzana-menta, una nueva pasta dentífrica de uso diario que aporta una sensación de frescor a la boca y hace más placentero el momento del cepillado.

Además, la nueva pasta dentífrica *VITIS* protege la cavidad bucal de las agresiones diarias y elimina los radicales libres, por su combinación de flúor (ingre-

diente anticaries y remineralizante), xilitol (ingrediente anticaries que además aporta frescor), vitamina E (antioxidante que protege la cavidad bucal de las agresiones externas) y aloe vera (ayuda a regenerar las encías deceladas).

Vitis Aloe Vera
Envase de 100 ml
CN 1571380



NUKETES FASHION

NUK presenta los nuevos *Nuketes Fashion*, chupetes con un diseño minimalista en colores azul y rosa, para favorecer el sano desarrollo bucal del bebé.

Los *Nuketes Fashion* disponen de la tetina exclusiva anatómica de NUK, que simula la forma del pezón de la madre durante la lactancia. El sistema de ventilación NUK Air System permite que el aire escape a través de la tetina para que ésta permanezca suave y conserve su forma, evitando así que la mandíbula del bebé se deforme.

NUK combina el diseño con la calidad probada de sus productos. Los *Nuketes Fashion* están disponibles en látex y en

tres tallas, para ofrecer así la talla correcta de Nukete para cada edad. Además, los *Nuketes* están libres de BPA.

Nuketes Fashion
Blíster 2 unidades.
Rosa y azul. T1, T2 Y T3



NOTA IMPORTANTE

La información publicada en esta sección no ha sido contrastada por la redacción de *Offarm*, que se limita a adaptar las notas de prensa recibidas a los criterios de estilo de la revista, por lo que los únicos responsables del contenido son las propias empresas. Para la inserción de las novedades farmacéuticas es imprescindible que las empresas interesadas envíen a la redacción (m.rebollo@elsevier.com) una nota de prensa con foto que incluya: características generales del producto, tipo de presentación y código nacional.

ICO BABY, PRODUCTOS INFANTILES POR UN FUTURO SOSTENIBLE

Nóvico Médica presenta *ICO Baby*, la primera gama de productos infantiles comprometida a un tiempo con la salud de los niños y con el futuro del planeta. Siempre elaborados a partir de materiales orgánicos, sus más de 15 productos –entre ellos, el cepillo de pelo de cabra cien por cien natural, el mordedor de maíz (biodegradable), el jabón de leche de burra o el chupete de caucho natural– garantizan el mejor cuidado para el bebé con el mínimo impacto ambiental.

La firma ha querido unir infancia y sostenibilidad, ayudando a los padres a preservar el futuro de sus hijos, confiando en que es posible lograr salvar el planeta mediante pequeños gestos como el consumo de productos naturales desde la infancia. Fiel a estos principios, la marca, a través de un acuerdo con la Fundación + Árboles, creará el bosque *ICO Baby* y de esta forma compensará el consumo de CO₂ generado por el transporte de los productos.



FLUNUTRAC, INNOVACIÓN EN EL TRATAMIENTO DE LA DERMATITIS ATÓPICA

ISDIN lanza en España un nuevo medicamento para el tratamiento de la dermatitis atópica: *Flunutrac*, la fluticasona propionato tópica que abre un nuevo panorama terapéutico para la dermatitis atópica. Hasta hoy, los tratamientos más frecuentes para reducir los brotes eran los corticoides tópicos, los antihistamínicos orales para combatir el picor y los inhibidores tópicos de la calcineurina para el tratamiento de la dermatitis atópica. *Flunutrac* ha demostrado la eficacia y rapidez de un corticosteroide pero con una muy baja incidencia de dermatitis de contacto. Además, fluti-

casona propionato se presenta como la alternativa de los inhibidores de la calcineurina en aplicación facial ya que no presenta efectos adversos locales de quemazón cutánea y su uso está permitido a partir de 1 año de edad. Alivia la piel inflamada, el enrojecimiento y el picor propios de la dermatitis atópica con un mayor perfil de seguridad y se puede aplicar incluso en cara, párpados y zonas extensas.

Flunutrac 0,05%
Envase con 30 g de crema
CN 6655016



BEROCCA BOOST COMPLEMENTO VITAMÍNICO CON GUARANÁ

Bayer HealthCare acaba de lanzar *Berocca Boost*, una combinación específica de vitaminas del grupo B, vitamina C, minerales esenciales y guaraná natural que ayuda en los procesos fisiológicos del sistema nervioso, contribuye a mejorar el rendimiento intelectual, a reducir la sensación de fatiga mental y a incrementar la atención, la concentración y la memoria en sólo 30 minutos.

Las vitaminas del grupo B que aporta *Berocca Boost* facilitan la obtención de la energía necesaria para el adecuado rendimiento intelectual. Además, preservan y protegen la integridad y

la función del sistema nervioso. Por otro lado, la vitamina C y el cinc son conocidos antioxidantes que facilitan la neuroprotección, mientras que la acción combinada del calcio y el magnesio facilita la transmisión de los impulsos nerviosos entre las neuronas y el músculo, favoreciendo una mayor actividad del sistema nervioso en periodos de mayor demanda.

Por su parte, el guaraná, un energizante natural de rápido inicio de acción, actúa de forma sinérgica con las vitaminas del grupo B incrementando la concentración, la atención y la memoria, y disminuyendo la sensación de

fatiga mental rápidamente y justo cuando se necesita.

Berocca Boost
Envase de 15 comprimidos
efervescentes sabor naranja.
CN 155676.9

Envase de 30 comprimidos
efervescentes de
sabor naranja.
CN 155677.6



MYLAN AMPLÍA SU VADEMECUM DE GENÉRICOS

Mylan continúa ampliando su portafolio de especialidades farmacéuticas genéricas con los nuevos:

- **Citalopram Mylan 20 mg** 56 comprimidos recubiertos con película EFG, indicado para episodios depresivos mayores, tratamiento preventivo de las recaídas/recurrencias de la depresión, trastorno de angustia con o sin agorafobia y trastorno obsesivo compulsivo.
- **Furosemida Mylan 40 mg** comprimidos, indicado para el

edema asociado a insuficiencia cardíaca congestiva, la cirrosis hepática (ascitis) y enfermedad renal, incluyendo síndrome nefrótico (tiene prioridad el tratamiento de la enfermedad básica), edemas subsiguientes a quemaduras e hipertensión arterial leve y moderada.

Citalopram Mylan 20 mg
Envase de 56 comprimidos
CN 830927.6

Furosemida Mylan EFG 40 mg
Envase de 30 comprimidos
CN 665239.8



ANTE LA GRIPE Y EL CATARRO, CINFATÓS DESCONGESTIVO

Cinfa refuerza su marca *Cinfatós* con el lanzamiento de *Cinfatós descongestivo solución oral*. Un nuevo tratamiento indicado para el alivio temporal de la tos improductiva (tos irritativa, tos nerviosa) y la congestión nasal, asociadas al resfriado común y gripe.

Cinfatós descongestivo es una solución transparente, incolora y con aroma a naranja que combina tres principios activos:

- Dextrometorfano: antitusivo para el alivio de la tos.
- Pseudoefedrina, que actúa reduciendo la congestión nasal.
- Triprolidina: que alivia la secreción nasal.

Este fármaco puede adquirirse sin receta y se comercializa en dos presentaciones distintas. Cuenta con un vasito dosificador para facilitar su toma, que se recomienda durante las comidas y acompañada de agua. *Cinfatós descongestivo* puede administrarse a partir de 6 años.

Cinfatós descongestivo
solución oral
Envase de 200 ml
CN 6725092

Envase de 125 ml
CN 6725085

SUPRADYN JUNIOR GUMMIES, POLIVITAMÍNICO CON OMEGA 3 Y COLINA

Bayer HealthCare acaba de lanzar *Supradyn Junior Gummies*, un nuevo complemento vitamínico con colina, DHA (omega 3), vitaminas B₆, B₁₂, C y niacina, que contribuyen a una dieta equilibrada, favoreciendo el metabolismo energético, el crecimiento y las funciones cerebrales y cognitivas.

Entre los 4 y los 12 años el niño se encuentra en una etapa crucial para su crecimiento y desarrollo físico e intelectual, por ello es conveniente garantizar que, en cualquier circunstancia, recibe un aporte regular de vitaminas y otros nutrientes. El DHA (omega 3), en concreto, es un ácido graso poliinsaturado, componente fundamental del tejido neuronal y la retina. Es un nutriente clave, imprescindible para el normal y óptimo desarrollo de la estructura y función del cerebro, el sistema nervioso y la función visual, por lo que es fundamental conseguir un aporte adecuado durante la infancia y la adolescencia.

La colina es un nutriente esencial que interviene

en el desarrollo del cerebro, especialmente en el centro de la memoria, y contribuye a modular el proceso cognitivo, tanto el aprendizaje como la memoria. Es, además, necesario para el normal funcionamiento de todas las células, incluidas las neuronas.

Supradyn Junior Gummies
Envase con 30 unidades (4 g)
CN 155506.9





INEGY, PARA LA DOBLE INHIBICIÓN DEL COLESTEROL

La compañía farmacéutica MSD presenta *Inegy* (ezetimiba/simvastatina), un nuevo fármaco para reducir el c-LDL cuyos principios activos actúan sobre las dos vías de producción del colesterol: por un lado inhibe la síntesis hepática (hígado) y, por otro, inhibe la absorción intestinal (intestino).

Inegy se utiliza para reducir las concentraciones sanguíneas de colesterol total y colesterol LDL. INEGY está indicado como tratamiento adyuvante a la dieta en pacientes en los que sea adecuada la utilización de un

producto combinado, bien sea porque no están bien controlados con una estatina sola o porque ya están siendo tratados con una estatina y ezetimiba. Asimismo, su posología de una única toma al día facilita la adherencia al tratamiento.

Inegy 10/20 mg
Envase de 28 comprimidos
CN 6505458

Inegy 10/40 mg
Envase de 28 comprimidos
CN 6505465

APISÉRUM MENO, UNA AYUDA EN LA MENOPAUSIA

Laboratorios Inibsa lanza *Apisérum MENO*, un complemento alimenticio que ayuda a la mujer en los procesos fisiológicos de la menopausia reduciendo significativamente los sofocos y la sudoración excesiva, la sequedad e irritación vaginal, la irritabilidad y ansiedad asociada a esta etapa fisiológica. Su eficacia reside en la combinación de sus componentes: isoflavonas de soja, que reducen significativamente los síntomas de la

menopausia; extracto de salvia, que disminuye la frecuencia de los sofocos y la sudoración excesiva; y calcio, mineral que se almacena en los huesos y previene la osteoporosis.

Apisérum MENO
Envase con 18 viales bebibles
CN 1530691



ANGELINI ADQUIERE VALERIANA LEO

Angelini Farmacéutica amplía su vademécum Consumer Healthcare con la adquisición del medicamento *Valeriana Leo*, que anteriormente pertenecía a Nycomed Pharma.

Valeriana Leo, con extractos de *Valeriana officinalis* L., *Passiflora officinalis* L. y *Crataegus oxyacantha* L. es un medicamento publicitario indicado en el tratamiento de los síntomas asociados a nerviosismo moderado, tales como tensión nerviosa, irritabilidad, palpitaciones y alteraciones del sueño.

Valeriana Leo
Envase de 20 comprimidos
CN 6643990

Envase de 50 comprimidos
CN 6644003

Envase de 80 comprimidos
CN 6644010



ARMONÍABIO BEBÉ, LÍNEA ECOLÓGICA CERTIFICADA POR ECOCERT

La firma Armonía de cosmética natural lanza su nueva línea *Armoníabio Bebé*, compuesta por:

• **Crema Pañal Antiirritación:** previene la irritación y protege la piel del bebé de las agresiones producidas por el pipí, las caquitas o el roce del pañal. La rosa mosqueta, el karité y el aloe vera son extractos ecológicos suaves que regeneran y cuidan las pieles más sensibles.

• **Crema Hidratante Rostro y Cuerpo Hidratación Intensiva:** con aceite biológico de rosa mosqueta y manteca de karité, hidrata de manera prolongada la delicada piel del bebé

manteniendo de forma natural su equilibrio hidrolipídico.

• **Champú Suave.** Gracias a su base limpiadora vegetal ultrasuave, limpia delicadamente el cabello respetando el equilibrio del frágil cuero cabelludo del bebé. Especialmente formulado con caléndula y aloe vera ecológicos, se adapta a bebés que presentan descamación o costra láctea.

• **Gel de Baño Suave.** Gel limpiador sin detergente que respeta la delicada piel del bebé. La asociación de caléndula regeneradora y aloe vera refuerza las defensas de la piel del bebé sin resecarla.



MAGNEBION FAVORECE UNA BUENA FUNCIÓN MUSCULAR

Todos hemos sentido alguna vez un calambre muscular o tensión en los músculos tras una situación de sobre esfuerzo físico. En no pocos casos, la tensión muscular se asocia a un déficit de sales minerales y, en concreto, de magnesio. Siguiendo una dieta equilibrada, nuestro organismo obtiene la cantidad de magnesio que necesita de los alimentos que ingerimos, pero si tenemos necesidades aumentadas o nuestra dieta no incluye una ingesta adecuada de este mineral puede ser necesaria la suplementación con *MagneBion*, un nuevo suplemento de magnesio que contiene el 100% de la cantidad diaria de magnesio reco-

mendada y contribuye a mantener el aporte adecuado de este valioso mineral y conseguir ese equilibrio que el organismo necesita a cualquier edad.

MagneBion es el único complemento nutricional de magnesio del mercado que se presenta tanto en cápsulas como en sobres (con un agradable sabor a naranja).

Magnebion
Envase de 30 cápsulas
CN 158298.0

Envase de 30 sobres
CN 158299.7

PARCHES ANALGÉSICOS HAO PI

Garraf Tradex, importador suizo de productos sanitarios y cosméticos con sede en Barcelona, presenta los nuevos parches analgésicos *Hao Pi*:

• **S541 Parche para los dolores musculares.** Alivia el dolor asociado a contusiones, roces, contracturas, golpes, hematomas, dolor de espalda, etc.

• **R491 Parche para los dolores articulares.** Alivia el dolor crónico asociado a artritis y reumatismo.

Se trata de dos novedades en terapia analgésica tópica que llegan a la farmacia es-

pañola después de cosechar un gran éxito de ventas en Europa.

Más información y pedidos: 900 103 023

Hao Pi Parche S541
Envase con 5 parches
CN 157868.6

Hao Pi Parche R491
Envase con 5 parches
CN 157869.3



CAPTAGRAS 100 ABSORBE LA GRASA

Todo aquel que haya probado alguna dieta sabe lo difícil que resulta cumplirla, sobre todo cuando cada vez es más común comer fuera de casa y abusar de comidas rápidas. Destinado precisamente a esos momentos en los que somos conscientes de que vamos a comer alimentos ricos en grasas pero no queremos o no podemos prescindir de ellos, Nutricion Center (NC), primera empresa española del sector de control de peso en farmacias, presenta *Captagras 100*. Se trata de unos comprimidos masticables con sabor piña que tomados desde una hora hasta un minuto antes de una comida rica en grasas, absorben la grasa de los alimentos que nos disponemos a ingerir. Para ello, hay

que tomar dos comprimidos (de 1 g cada uno).

Uno de sus ingredientes es *Liposan Ultra* que actúa uniéndose a la grasa dietética en el sistema digestivo, con lo que bloquea su asimilación. Es una fibra soluble procedente de la cáscara de gambas cultivadas en el Atlántico Norte, por lo que no se recomienda su uso a personas alérgicas al marisco.

Captagras 100
Estuche de 30
comprimidos masticables
con sabor a piña



ALGIPATCH, TRATAMIENTO TÓPICO DEL DOLOR LOCALIZADO

Laboratorios Angelini Farmacéutica lanza los apósitos medicamentosos *Algipatch 140 mg*. Este nuevo medicamento tiene como principio activo diclofenaco sódico, es de uso cutáneo, se presenta en cajas de 5 y 10 apósitos y está indicado en el tratamiento local del dolor agudo asociado a esguinces, torceduras o contusiones en brazos y pier-

nas, producidos, por ejemplo, por lesiones deportivas.

Algipatch 140 mg
Envase de 10 apósitos
adhesivos
CN 663158.4

Algipatch 140 mg
Envase de 5 apósitos
adhesivos
CN 6631577



RECUPERATION S.R.O BABY REHIDRATA Y CUIDA A LOS BEBÉS

Esteve lanza *Recuperation S.R.O Baby*: un nuevo suero específicamente indicado para lactantes que les ayuda a rehidratarse, reemplazando las pérdidas de líquidos y sales minerales propias de enfermedades como la gastroenteritis.

Siguiendo las recomendaciones de la ESPGHAN (European Society for Paediatric Gastroenterology, Hepatology and Nutrition), la fórmula de *Recuperation S.R.O Baby* presenta una gran ventaja respecto a otras preparaciones: se presenta en formato brik, por lo que está lista para tomar una vez abierto el envase. Además, esta presentación garantiza la calidad del producto ya que no se produce la evaporación que contaminaría o alte-

raría la concentración de solutos del suero. Por otro lado, *Recuperation S.R.O Baby* está pensado para facilitar su ingesta, de modo que tiene sabor a leche para que los bebés no lo rechacen tan fácilmente. Además, puede calentarse ligeramente para que sea más agradable para los lactantes.

Recuperation S.R.O Baby
Envase con 2 briks de 250 ml
CN 156072.8



XPERT SUBLIME, SÉRUM DE CHOQUE ANTIEDAD

Con el paso del tiempo, la piel pierde su elasticidad y densidad y luce cansada y fatigada. Sin embargo, la piel envejecida puede rejuvenecerse. Con este objetivo, Singuladerm, marca de cosmética molecular de alta precisión, ha lanzado *Xpert Sublime*, un innovador producto de choque antiedad que trata, previene y repara el daño que la piel sufre diariamente para obtener una piel descansada y de apariencia más joven. De venta únicamente en farmacias, *Xpert Sublime* tiene un triple efecto:

- **Antiarrugas:** gracias al SNAP-8, un octapéptido de última generación de efecto botulínico, reduce la contracción muscular y, en consecuencia, las arrugas.

- **Tensor inmediato:** complejo basado en ciclodextrinas que aporta un efecto tensor instantáneo y minimiza las huellas de fatiga del rostro.

- **Reparador de ADN celular:** incorpora Preventhelia, un revolucionario tetrapéptido que promueve los sistemas de reparación del ADN celular y preserva la piel del fotoenvejecimiento.

El secreto de la cosmética molecular radica en los péptidos biomiméticos, que replican las funciones de las células de la piel y que Singuladerm incorpora en

su gama completa de productos *Xpert* en alta concentración.

Xpert Sublime
Tubo de 30 ml



NUEVO ESPIDIDOL COMPRIMIDOS RECUBIERTOS

Laboratorios Zambon lanza el nuevo *Espididol comprimidos recubiertos*. Se trata del primer medicamento en el mercado OTC compuesto por ibuprofeno y arginina que se presenta en comprimidos para aliviar el dolor eventual, leve o moderado, como el dolor de cabeza. El nuevo *Espididol* se presenta en cajas de 12 comprimidos en un pack, renovado recientemente, de la gama *Espididol*.

La forma de administración del nuevo *Espididol* son comprimidos tragables, que no necesitan disolverse. El nuevo

Espididol otorga una mayor facilidad y rapidez en la toma del medicamento del usuario. Además, al no tener sabor, gustan a la gran mayoría de la población. Estudios realizados afirman que el 59% de la población prefiere los medicamentos en comprimidos que no necesiten diluirse, ya que gustan más por la ausencia de sabor.

Espididol Comprimidos Recubiertos 400 mg
Envase de 12 comprimidos
CN 795161.2

BIOPHYCÉE ELIXIR DE JUVENTUD, CUIDADO ESTIMULANTE PROFUNDO

Laboratorios Galénic (Grupo Pierre Fabre) introduce en las farmacias españolas el nuevo *Biophycée Elixir de Juventud*, un cuidado de nueva generación, estimulante profundo, que ofrece una eficacia antiarrugas reafirmante, inmediata y duradera. Su galénica innovadora y polisensorial une eficacia, técnica y cosmética.

El *Elixir de Juventud* es un fluido no graso que se desliza con facilidad y penetra rápidamente, dejando la piel suave y mate.

El poder rejuvenecedor del concentrado puro de algas azules, se encuentra reforzado en este cuidado porque se le ha añadido el doble de concentrado y, además, su fórmula contiene microesferas de ácido hialurónico para un efecto *flash* alisante y rellenador; hidratantes texturizados que procuran un agradable frescor y refuerzan la acción rellenadora, y nácares iluminadores, que aportan un efecto belleza instantánea a la tez.



SEGLE CELLULAR PLUS, ACCIÓN ANTIENVEJECIMIENTO CON CÉLULAS MADRE DE ORIGEN VEGETAL

En los últimos años, la utilización de células madre en los tratamientos de belleza se ha posicionando como uno de los mejores métodos *antiaging* y de regeneración de tejidos. Así, Homeosan Laboratorio ha desarrollado *Segle Cellular Plus*, un sérum de última generación que combina diferentes activos desencadenando un proceso biológico que por mimetismo celular repara y regenera la piel, cubriendo todas sus necesidades a nivel celular. Su fórmula incluye péptidos liposomados, obtenidos del grano del trigo mediante un proceso enzimático, Everlaskin. También incorpora baicalina, Vitasource, un activo procedente de las raíces de la *Scutellaria baicalensis Georgi*, componente que detiene el envejecimien-

to celular, prolonga la vida de las células y, en consecuencia, retrasa el envejecimiento de la piel. A estos activos se suman el extracto de yogur con calcio, el ácido hialurónico, la manteca de karité y el aceite de almendras, que aportan respectivamente, una mayor oxigenación celular, hidratación, nutrición y suavidad a la piel.

Segle Cellular Plus
Envase de 15 ml



DE PASEO CON EL HERMANITO CON STROLLI RIDER

Intersan presenta *Strolli Rider Comfort*, un remolque con asiento acolchado y cinturón de seguridad, que se fija al cochecito para que el hermanito mayor vaya cómodamente sentado en los paseos. Está homologado por TÜV y soporta desde niños de 15 meses hasta 20 kg de peso.

Es fácil de montar y adaptable a diversos armazones redondos y tetragonales. Su diseño es estable y rueda con gran suavidad.

Fabricado en Suiza, Intersan lo distribuye a través de las farmacias españolas.

Strolli Rider Comfort
CN 501125



PHYSIOGEL A.I. INTENSIVE, EN BROTES DE ATOPIA

Stiefel, la división dermatológica de GlaxoSmithKline, lanza al mercado *Physiogel A.I. Intensive*, una nueva referencia de su línea *Physiogel A.I.*, específica para el cuidado de las pieles atópicas en los períodos de brote.

Physiogel A.I. Intensive es una crema muy emoliente cuya innovadora base DMS (Derma Membrana Structure) reproduce la composición y estructura de nuestra propia piel, restaurando la barrera hidrolipídica y disminuyendo la evaporación de agua.

Gracias a la combinación de su alto contenido lipídico y de un mayor porcentaje de su exclusivo activo principal, palmitoil-etanolamina, con propiedades antiinflamatorias, antipruríticas y antiirritantes, proporciona a la piel un alivio duradero de la irritación, el picor y la sequedad durante el brote atópico.

No contiene corticoides, inmunomoduladores, antihistamínicos, perfumes, colorantes, emulgentes ni parabenos.

Physiogel A.I. Intensive
Envase de 200 ml
CN 154569.5

